

CONDITIONS D'ADMISSION

Tu as entre 16 et 21 ans ?

Tu habites dans le 64 ?

Tu veux découvrir les métiers
de la gendarmerie ?

ALORS

REJOINS-NOUS !

Cet engagement est sans contrainte,
sur la base du volontariat et en
parallèle de tes études !



Imprimé par nos soins
Ne pas jeter sur la voie publique

CONTACTS



06 72 42 75 32

cadets-gendarmerie-64.fr



**Découvrez notre site
en scannant le QR code !**



**Caserne Abadie
4 cours Léon Bérard
64 000 Pau**

Association régie par la loi du 1er juillet 1901.
« Association des Cadets de la Gendarmerie
des Pyrénées-Atlantiques - A.C.G.N 64. »
W 643012336 - Organisme d'intérêt général



CADETS GENDARMERIE

64

INTÉRÊTS MISSIONS

Matthieu, 17 ans

Je souhaite remercier l'ensemble des gendarmes qui nous ont encadrés et nous ont permis de découvrir de nombreuses structures et de nombreux domaines de la gendarmerie. Il y avait une très bonne entente entre gendarmes et cadets. Les deux semaines ont été intenses, avec diverses activités très variées qui nous ont permis de découvrir réellement ce qu'est la gendarmerie et d'en apprendre plus sur ses métiers et les parcours pour y entrer.



Lilou, 16 ans

S'il fallait résumer en un mot ces deux semaines, ce serait «découverte». Durant ces 15 jours, nous avons pu rencontrer des gendarmes exerçant différents métiers. Nous sommes, par exemple, allés au contact de la gendarmerie mobile. Un déplacement dans le Pays Basque nous a permis de côtoyer les forces de l'ordre espagnoles, mais aussi la gendarmerie maritime. Au tribunal, nous avons échangé avec la substitut des mineurs. Quel honneur également que d'avoir eu la chance de rencontrer Monsieur le Préfet ! À présent, nous avons une idée beaucoup plus précise de ce qu'est la gendarmerie et du panel de métiers qu'elle propose.

Olivia & Mélanie, 16 ans

Durant notre mission d'intérêt général, nous avons visité de nombreux secteurs, liés aux thématiques de la défense, de la mémoire et de la sécurité. Les deux semaines ont été très enrichissantes et nous ont motivés à entrer dans la gendarmerie.



Louis, 18 ans

Nous avons découvert la gendarmerie et plus particulièrement les interventions terrain. Pour ma part, la rencontre avec les gendarmes du PSIG (Peloton de Surveillance et d'Intervention de la Gendarmerie) a été une révélation. Les encadrants ont toujours été à l'écoute, très sympathiques rendant ainsi la mission d'intérêt général très agréable et passionnante.